

Enormes écarts : La situation des zones urbaines sensibles

samedi 10 décembre 2016, par [MAURIN Louis](#) (Date de rédaction antérieure : 11 mars 2014).

11 mars 2014 - Des écarts énormes existent entre les Zones urbaines sensibles et le reste du territoire des agglomérations où elles se situent. La situation de l'emploi y est particulièrement difficile. Les niveaux de vie de ces quartiers sont très inférieurs à la moyenne. Le tour de la question par Louis Maurin, directeur de l'Observatoire des inégalités. Extrait du Centre d'observation de la société.

Article repris du site de l'Observatoire des inégalités [1]

La situation des zones urbaines sensibles



P.-S.

* http://www.inegalites.fr/spip.php?page=presentation&id_article=580

* Favorable à la diffusion des données, l'Observatoire des inégalités autorise la reproduction des textes et données dont il est l'auteur à deux conditions : un accès libre et gratuit et la mention en début de texte « article repris du site de l'Observatoire des inégalités », avec un lien renvoyant vers l'article.

Notes

[1] http://www.inegalites.fr/spip.php?page=presentation&id_article=580